

# Federación Nacional de Caza y Pesca Chile Sur agradeció apoyo de diputado Beltrán en el Congreso

*El presidente de la organización, Alvaro Salinas, aseguró que el diputado Juan Carlos Beltrán siempre los ha apoyado.*

**Neimar Claret Andrade**

Luego de que el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva solicitara al Gobierno, en el pleno de la Cámara de Diputados y con la presencia del subsecretario del Interior, Manuel Monsalve que se estudie la posibilidad de permitir a los clubes de tiro, caza y pesca de La Araucanía practicar su deporte en el marco del Estado de Excepción, el presidente de la Federación Nacional de

Caza y Pesca Chile Sur, Alvaro Salinas, agradeció el apoyo irrestricto del Parlamentario Mallequino.

“Estas son las palabras —aseguró— del único representante que tenemos, nuestro diputado Juan Carlos Beltrán, que siempre nos ha estado ayudando. Es muy emocionante escuchar estas palabras de nuestra disciplina como Federación Nacional de Caza y Pesca de Chile Sur”.

Asimismo indicó que “vamos a hacer pública estas palabras que las escuchó el Congreso Nacional, o sea, todos los chilenos y humildemente hemos podido lograr de a poquitito para ver y en conjunto con el diario **Las Noticias de Malleco**, que ha sido el único diario de Arica Punta Arenas, que nos ha escuchado, nos ha publicado nuestra parte deportiva, nos han cooperado”.

“Muy agradecido de la familia Bustamante —agregó Alvaro Salinas en alusión a los propietarios de esta Casa Editora— muy agradecido del diputado Juan Carlos Beltrán y también, por qué no decirlo, muy agradecido del subsecretario de Interior, señor Monsalve, de esta directiva, de esta humilde Federación que, contra viento y marea, hemos luchado y seguiremos luchando para lograr nuestro objetivo que solamente es deportivo”.

El presidente de la Federación Nacional de Caza y Pesca Chile Sur recalcó que “tenemos grandes deportistas y por qué también no recordar, tenemos muchos campeones nacionales. Mis queridos amigos, solamente pedirle a Dios y dar gracias nuevamente a nuestras autoridades, en especial al diputado Beltrán y al subsecretario Monsalve, que



están luchando para que nosotros podamos volver a realizar nuestro deporte”.

Finalmente informó que la directiva de la organización que preside sostendrá una reunión, el próximo

lunes 12 de agosto, en el Palacio de La Moneda, para discutir la posibilidad de volver a la práctica de tiro, para que “se resuelva para que podamos volver a hacer nuestro deporte”.